

# HIPSI

## Polres Sumbawa Barat laksanakan Anev Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.HIPSI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.HIPSI.OR.ID)

Jan 8, 2025 - 14:01



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat menggelar Analisa dan Evaluasi (Anev) Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran yang dilaksanakan di Aula Endra Dharma Laksana Polres Sumbawa Barat , Rabu (8/01 /2025)

Bhabinkamtibmas adalah garda terdepan Polri dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban di masyarakat Desa/ Kelurahan serta bertanggung jawab akan permasalahan di Kelurahan/Desa binaannya.

“Anev tersebut untuk melakukan Evaluasi terhadap kegiatan Bhabinkamtibas di wilayah binaan dan kendala yang ditemukan serta masukan dari masyarakat pada saat melakukan Sambang dalam menjaga harkamtibmas,’ kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasat Binmas AKP Susanto.

Anev tersebut dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Sidik Pria Mursita, SH. Dalam arahnya Wakapolres menekankan agar tugas seorang bhabinkamtibmas itu betul-betul di perhatikan dan di pedomani sesuai dengan tugas Bhabinkamtibmas yaitu melakukan pembinaan masyarakat, melakukan deteksi dini dan problem solving untuk diterapkan ke masyarakat terutama terkait deteksi dini dan pencegahan berita hoax kepada masyarakat binaan.

Selain tugas pokok Bhabinkamtibmas juga sebagai ujung tombak dalam mendukung program pemerintah yaitu ketahanan pangan yang tertuang dalam Asta Cita, untuk mendukung program tersebut para Bhabinkamtibmas ditekankan berkolaborasi dengan Tiga Pilar ( Kepala Desa/ Lurah, Babinsa dan Bhabinkamtibmas) untuk menggerakkan masyarakat dalam pemanfaatan pekarangan untuk ditanami tanaman sayuran bergizi dan kebutuhan pangan maupun tanaman obat ( apotek hidup ) dan lahan kosong untuk ditanami jagung.

Menanggapi arahan tersebut, para Bhabinkamtibmas menyatakan komitmennya untuk menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan mendukung dan mensukseskan program pemerintah dalam ketahanan pangan, mereka juga berjanji untuk terus memantau situasi keamanan di wilayah binaan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan meningkatkan Cooling system. (Adb)